



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Première réunion du groupe de travail pour la coordination de la mission de l'Église orthodoxe russe aux Philippines

Une première réunion du groupe de travail pour l'organisation, le soutien et la coordination de l'activité missionnaire de l'Église orthodoxe russe aux Philippines, créé avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a eu lieu le 10 février 2016 au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

La réunion était présidée par le métropolite Jean de Belgorod et de Stary Oskol, président du Département synodal des missions. Prenaient part à la rencontre : l'évêque Antoine de Bogorodsk, chef de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'higoumène Sérapion (Mitko), vice-président du Département synodal des missions, le prêtre Georges Maximov, clerc moscovite, le prêtre Stanislav Raspoutine, direction du Département missionnaire du diocèse de Petrozavodsk, le hiéromoine Philippe (Balinguit), chef du doyenné des Philippines du diocèse d'Australie et de Nouvelle Zélande de l'Église russe hors-frontières,

le hiéromoine Léon (Skliarov), secrétaire de presse du Département synodal des missions, le prêtre Ioann Moroz, du même département, et D. Petrovski, du DREE.

Il a été question de l'organisation de la mission aux Philippines et du rétablissement de la présence historique de l'Église orthodoxe russe dans ce pays.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49765/>